

Cooperativa TV



18/10/2017 | José Maza y las consecuencias astronómicas de las ondas gravitacionales

El destacado astrónomo nacional, José Maza, conversó con Cecilia Rovaretti y Sebastián Esnaola acerca del avistamiento mundial de las ondas gravitacionales y explicó las consecuencias astronómicas de este acontecimiento. (Video: CooperativaTV)



Noticias Relacionadas

17/11/2017 | [Video] NASA liberó impresionante timelapse que muestra la evolución de la Tierra en los últimos 20 años

15/11/2017 | Descubren fósiles vivos de hace 3.700 millones de años

09/11/2017 | Experto recomendó no conservar células madre

09/11/2017 | [Audio] Director de Bioética de U. Central: Conservación de células madre es tremendo negocio

En Estudio



País | 10:43
El arribo de Ossandón al comando de Piñera en el debate de El Primer Café



Entretención
Tus Años Cuentan: Preparaciones saludables sin harina refinada



Deportes
Sospechosos: ¿Qué harías para traer a Bielsa de vuelta a La Roja?